
DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2018 DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE DESTERRO DO MELO/MG. 

 

Aos 05 (cinco) dias do mês de fevereiro do ano de 2019, as 19:00 horas na Sede da 

municipalidade em Desterro do Melo MG, realizou-se a Primeira Reunião 

Ordinária da Câmara do ano de 2019, sob a Presidência do Presidente Vereador 

Celso Simões da Silva. Conferidas as presenças dos Vereadores: Alípio Ferreira 

de Lima Filho, Cleusa Barbosa Véspoli, Edimar Coelho da Silva, Francisco Lopes 

de Faria Filho, Jerônimo Francisco de Melo, Marcelo Elias Gomes, Robison 

Pereira Gomes e Vicente de Oliveira Antunes. O Presidente fez as preces iniciais 

e declarou aberta a sessão, em seguida determinou ao primeiro secretário 

vereador Robison Pereira Gomes que procedesse à leitura da última Ata 

Extraordinária do ano de 2018, que após lida e discutida, foi aprovada e assinada 

por todos. Em seguida determinou a leitura das matérias constantes da ordem do 

dia a saber: Ofício nº 210/2018 recebido do Executivo Municipal que encaminha 

as Leis Ordinárias nº 807 e 808; Portaria nº 02/2019 que “Nomeia os vereadores 

para composição das Comissões Permanentes da Câmara Municipal”; Portaria nº 

03/2019 que “Fixa dia e horário das reuniões do ano de 2019”; Portaria nº 04/2019 

que “Nomeia Membros para Comissão de Licitação biênio 2019/2020”; Ofício nº 

006/2019 recebido do Executivo Municipal que encaminha o Projeto de Lei 

nº01/2019 que “Autoriza o Executivo Municipal a recompor a cada ano o valor 

do vencimento dos servidores de acordo com o salário mínimo nacional”; Ofício 

nº 009/2019 recebido do Executivo Municipal referente ao repasse do duodécimo 

da Câmara Municipal; Ofício nº 03/2019 de autoria da Mesa Diretora que 

encaminha o Projeto de Lei nº 02/2019 que "Concede Revisão Geral nos subsídios 

dos Agentes Políticos e dá outras providências"; Ofício nº 04/2019 de autoria da 

Mesa Diretora que encaminha o Projeto de Lei Complementar nº 01/2019 que 

“Dispõe sobre o reajuste dos vencimentos dos empregos de provimento Efetivo 

e em Comissão da Câmara Municipal de Desterro do Melo no Estado de Minas 

Gerais e dá outras providências”; Indicação nº 01/2019 do vereador Jerônimo 

Francisco de Melo e Indicações nº 01,02,03,04,05, e 06/2019 de autoria do vereador 

Robison Pereira Gomes. Iniciando a segunda parte o presidente colocou em 

discussão única a Indicação nº 01/2019 de autoria do vereador Jerônimo Francisco 

de Melo. Com a palavra o autor da Indicação ressaltou que essa indicação solicita 

que seja cumprido o decreto municipal nº65 de 19/11/2018, que trata da jornada 

especial de trabalho em regime de plantão de 24 horas trabalhadas e 72 horas de 



descanso no caso de motoristas vinculados ao TFD, e que atualmente a escala é 

exaustiva e ultrapassa as 40 (quarenta) horas semanais, precisando de uma 

organização do secretário com a prefeita para regulamentar uma escala justa aos 

motoristas de plantão. Com a palavra vereador Robison Pereira Gomes 

parabenizou o vereador Jerônimo pela indicação que foi muito bem explicada, 

enfatizou que também apresentaria uma indicação sobre esse assunto, porém a 

retirou, pois, as palavras do vereador estavam mais completas. O vereador 

ressaltou que essa escala de 24 por 48 é irregular, entretanto com o quadro atual 

de profissionais seria impossível atender essa escala, mas alguma providência 

tinha que ser tomada. Não havendo mais quem quisesse discutir, a mesma foi 

colocada em votação única, sendo aprovada por unanimidade. Dando 

continuidade o presidente colocou em discussão única a Indicação nº 01/2019 de 

autoria do vereador Robison Pereira Gomes. Com a palavra o autor destacou que 

esta indicação foi proposta para que os recursos devolvidos por esta casa no ano 

de 2018 sejam aplicados na iluminação pública municipal destacando alguns 

pontos mais críticos, tais como a entrada da cidade sentido Alto Rio Doce e final 

da Rua Pedro Tafuri, há necessidade também de recuperação da iluminação com 

troca de luminárias queimadas nas Ruas Professor Virgílio Fernandes de Melo, 

Pedro Tafuri, Antônio Carvalho de Oliveira e na Praça Guy Fontgland, 

considerando as frequentes reclamações dos moradores desses locais, além 

desses pontos citados há outros que também precisam de iluminação e que em 

sua gestão fizeram o esforço e conseguiram devolver os cofres do Município mais 

de Meio Milhão. Não havendo mais quem quisesse discutir, a mesma foi colocada 

em votação única, sendo aprovada por unanimidade. Dando continuidade o 

presidente colocou em discussão única a Indicação nº 02/2019 também de autoria 

do vereador Robison que visa a instalação de placas de sinalização aos motoristas 

em pontos estratégicos entre Desterro do Melo- Serra da Conceição e Desterro do 

Melo-Rua nova. Com a palavra o vereador autor da indicação, ressaltou que tem 

muita gente praticando atividades físicas nesses trajetos e falta sinalização para 

os motoristas, o que coloca a vida em risco dos ciclistas e pedestres. Não havendo 

mais quem quisesse discutir, a mesma foi colocada em votação única, sendo 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo o presidente colocou em discussão 

única a Indicação nº 03/2019 de autoria do vereador Robison que visa sobre a 

limpeza do “campo velho”. O autor da indicação ressaltou que há necessidade 

de uma limpeza no terreno pois há reclamações dos moradores daquela região, 

devido ao aparecimento de roedores e até animais peçonhentos nas residências 

próximas. Com a palavra o vereador Edimar parabenizou o vereador Robison 



pelas indicações e enfatizou que existe um depósito no terreno particular da 

própria prefeitura com materiais do município, porém como dito possuem o 

campo velho sem nenhuma utilidade, deste modo gostaria que fizesse um 

encaminhamento pessoal ao Executivo, para que essa situação seja mudada, pois 

em sua concepção não faz sentido deixar um local de propriedade do município 

inutilizado para usar um de propriedade particular, ainda mais sendo da própria 

prefeita. Não havendo mais quem quisesse discutir, a mesma foi colocada em 

votação única, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida o presidente 

colocou em discussão única a Indicação nº 04/2019 de autoria do vereador 

Robison que visa a manutenção de pequeno trecho na entrada da cidade e 

recapeamento próximo à praça Guy Fontgaland. O autor enfatizou que se trata 

de uma indicação simples, pois há necessidade de melhorias naquele trecho, pois 

está causando risco aos pedestres e motoristas que utilizam a via. Com a palavra 

o vereador Marcelo enfatizou que passou pelo local e e que já estava havendo 

uma obra no local. Não havendo mais quem quisesse discutir, a mesma foi 

colocada em votação única, sendo aprovada por unanimidade. Prosseguindo 

presidente colocou em discussão única a Indicação nº 05/2019 de autoria do 

vereador Robison que visa a instalação de quebra-molas ao lado da rodoviária. 

Com a palavra o autor enfatizou que há necessidade de construção do quebra-

molas na Rua mencionada no sentido de reduzir a velocidade dos veículos e 

assim proporcionar maior segurança para os munícipes e que esse assunto foi 

pauta na última reunião do CONSEP.  Não havendo mais quem quisesse discutir, 

a mesma foi colocada em votação única, sendo aprovada por unanimidade. Em 

seguida o presidente colocou em discussão única a Indicação nº 06/2019 de 

autoria do vereador Robison que visa uma futura parceria do Poder Legislativo 

com a Polícia Militar no sentido de fazer uma cessão de uso/doação de 

equipamentos necessários ao funcionamento do destacamento. Com a palavra o 

vereador Robison enfatizou que na última reunião do CONSEP foi relatado pela 

polícia que os equipamentos usados no destacamento, como computadores, 

impressoras estão ultrapassados e com mal funcionamento, assim como a 

internet que muitas vezes não funciona, o vereador solicitou que o Jurídico da 

casa analisasse a questão da futura parceria. Não havendo mais quem quisesse 

discutir, a mesma foi colocada em votação única, sendo aprovada por 

unanimidade. Ao final o Presidente encaminhou ao Executivo Municipal todas 

as indicações aprovadas. Sem mais considerações, e estando esgotadas as 

matérias da Pauta o Presidente encerrou os trabalhos, agradecendo a presença de 

todos, e convocou para a próxima reunião a realizar-se no dia 19 de fevereiro às 



19 horas. E para constar foi lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada vai 

assinada por todos os Vereadores. Desterro do Melo, Sala de Reuniões, 05 de 

fevereiro de 2019. 
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